

Medienmeldung vom 19. September 2011

Schönenwerd: In Privatschule eingebrochen

Über das vergangene Wochenende brachen Unbekannte in eine Schule in Schönenwerd ein, wo sie Elektronikgeräte und Bargeld entwendeten. Ebenfalls richteten sie grossen Sachschaden an. Die Polizei sucht Zeugen.

Zwischen Samstag, 17. September um 14 Uhr und Montag, 19. September 2011 um 6.40 Uhr kamen Unbekannte zu einer Privatschule an der Schachenstrasse in Schönenwerd. Dort konnte die Täterschaft eine Türe mit Gewalt öffnen und schliesslich ins Gebäude gelangen. Im Gebäudeinnern brach sie wiederum mehrere Türen zu Schulungsräumen auf, aus welchen die Einbrecher Laptops und Mac-Books sowie einige hundert Franken Bargeld entwendeten. Mit der Beute verliessen die Eindringlinge das Gebäude wieder auf dem Einstiegsweg. Deliktsbetrag und Sachschaden dürften zusammen über 10'000 Franken betragen.

Personen, die in der Umgebung des Tatortes verdächtige Feststellungen gemacht haben, oder denen örtlich Personen oder Fahrzeuge aufgefallen sind, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Schönenwerd zu melden, Telefon 062 858 22 51.